
Subject: Bitte um Rat

Posted by [SirRagusa](#) on Mon, 24 Aug 2020 16:23:31 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo Forum,

Was meint ihr zu meiner Situation? Hab auf 5mm gekürzt und man sieht wo die Reise hingeht. Mit Medikamenten hab ich eigentlich abgeschlossen. Fin kommt mir nicht mehr ins Haus, minox nehme ich wieder ein paar Wochen, allerdings im Xsten Anlauf und ohne Begeisterung.

- Alter: 31
- Aktueller Haarstatus nach der Hamilton-Norwood-Skala: 3? Mit Ausdünnung
- Geplantes Budget: 10kEur
- Haarstatus in der Familie (Eltern/Großeltern): Vater kahl, Opa mütterlicherseits lange haare gehabt im Alter
- Ausfallverlauf (schnell/langsam?): Trichogramm mit 19 gemacht, da haben sie es schon gesagt. Aber eher langsamer Verlauf.
- HA gestoppt?: Vermutlich nicht
- Medikation (Therapieversuche/Erfolge/aktuelle Medikation): Minox sporadisch, aber ich glaube nicht mehr ab Medikamente
- Stehen bereits bestimmte Haarchirurgen/Kliniken in der engeren Auswahl? Nein, nur informativ
- Bevorzugte Behandlungsmethode: FUE

Was würdet ihr tun? Ich würde gerne noch ein Jahr oder so warten, dann vielleicht verdichten... gibts einen ähnlichen Fall? Ich weiß vielleicht ist es noch früh, aber mit 50 braucht man ja auch kein "volles" haar mehr... was meint ihr?
Danke vorab!

File Attachments

1) [58D8B930-E706-4F17-8057-7B0A9D34B780.jpeg](#), downloaded 534 times

